

vom

15. Mai 2009

Dessau-Roßlau richtet Sachsen-Anhalt-Tag 2012 aus

OB Koschig ruft Bürgerschaft zur Teilhabe auf

Das Landeskabinett hat am 12. Mai 2009 der Stadt Dessau-Roßlau den Zuschlag zur Ausrichtung des Sachsen-Anhalt-Tages erteilt. „Es freut mich sehr, dass Ihre Stadt damit in drei Jahren verdienstermaßen für ein langes Wochenende der kulturelle Mittelpunkt unseres Landes sein wird“, teilte der Chef der Staatskanzlei, Staatsminister Rainer Robra, Oberbürgermeister Klemens Koschig mit. Er wünscht ihm und seinen Mitstreitern für die Vorbereitung „bereits jetzt kreative Ideen, Mut und viel Spaß bei der Arbeit“.

OB Koschig dankte der Landesregierung und zeigte sich darüber sehr erfreut. Bereits am 4. Mai 2009 hatte er die Oberbürgermeister und Bürgermeister der anhaltischen Städte über die Bewerbung informiert. „Der Sachsen-Anhalt-Tag 2012 soll ganz im Zeichen des 800-jährigen Jubiläums von Anhalt stehen“, informiert das Stadtoberhaupt. Was läge also näher, als das Jubiläum in der alten anhaltischen Landeshauptstadt zu feiern, so Koschig weiter. Darüber hinaus gäbe das Fest Gelegenheit, den Gästen aus dem ganzen Land die Schönheit und Vielfalt unserer Stadt sowie das Erreichte und die Erfolge in der Stadtentwicklung zu präsentieren.

Nach der Entscheidung zur Ausrichtung des Sachsen-Anhalt-Tages 2012 in Dessau-Roßlau ruft Oberbürgermeister Klemens Koschig nunmehr alle Bürgerinnen und Bürger sowie die Verbände und Vereine der Stadt auf, sich mit Initiativen und Ideen in die Vorbereitung des Festes einzubringen.